

2. PROPUESTA DE VALOR

- LOCALIZAR A LOS ANIMALES EN TIEMPO REAL
- INCLUIR LICENCIAS DE LOS PPP
- EVITAR SUFRIMIENTO EN CASO DE EXTRAVÍO
- ACORTAR EL TIEMPO EN EL PROCESO DE BÚSQUEDA
- GARANTÍA DE CALIDAD DEL PRODUCTO
- CARTILLA VETERINARIA
- BOTÓN DE AVISO A LOS CUERPOS DE SEGURIDAD QUE ESTÉN POR LA ZONA Y A LOS VETERINARIOS (TODOS)



Nuestra principal propuesta de valor consiste en encontrar al animal perdido en el menor tiempo posible para evitar que le pueda suceder algún percance. El animal puede estar desorientado o sufrir algún accidente en ese tiempo de incertidumbre en el que no sabes qué le puede estar pasando al animal mientras está perdido.

Otra funcionalidad sería la de encontrarles cuando son robados ya que existen personas con malas intenciones y actualmente está proliferando el tráfico ilegal de animales con alto valor comercial.

Por estos motivos nosotros mejoramos el microchip vigente incorporando un geolocalizador y, además, haciendo un seguimiento puntual del animal a través de nuestra app.

En el momento en que alguna persona encuentra a un animal extraviado lo que se suele hacer es llevarlo o a un veterinario o a la autoridad competente para que se proceda a su identificación y al de sus propietarios. En caso de que el animal lleve nuestro dispositivo será fácil identificarlo y comenzar el proceso de vuelta a su hogar minorando la preocupación del dueño y la desorientación del mismo.

Se le hará un reconocimiento para comprobar que está bien, sin la necesidad de tener que volver a casa a por la cartilla porque ya llevamos toda la información necesaria en la aplicación y así estará





identificado en cualquier momento.

Junto a la información de la cartilla veterinaria tenemos otra ventana en la que llevamos los datos de la licencia de los PPP. Así mismo, una alerta que nos avisa cuándo tenemos que renovarla para ir haciendo los papeleos previos.

Siempre vamos a tener localizado en tiempo real al animal para saber al 100% dónde está.

Como un extra, incorporamos en la app un botón que, al pulsarlo, quedan todos los cuerpos de policía cercanos en alerta por si les encuentran. También estarán todos los veterinarios avisados por si les acercan al animal o se hacen pasar por sus dueños. Con este botón automáticamente se crea la orden de denuncia con el fin de ahorrar tiempo en el proceso de tramitación, que en la actualidad se demora demasiado.

Al tener la cartilla en la aplicación tendremos registradas las alertas con las fechas en las que debemos vacunar o desparasitar al animal o cualquier otra intervención necesaria

Tenemos la garantía de que nos respalda el Colegio de Veterinarios.

El microchip que existe en el mercado sólo dispone de la información del propietario y los datos básicos del perro. Nuestra mejora es que se le incorpora un GPS (es un chip receptor pasivo que se activa a la función de inicio de la app o dispositivo). El animal no tendrá ningún perjuicio por llevar incorporado nuestro microchip.

El modo de implantación de nuestro dispositivo al animal se efectúa de la misma forma que el chip tradicional, es decir, introduciéndolo en el cuello del animal, sin reacción alguna para la tranquilidad del propietario.

Para poder usar la aplicación sólo se tendrá que insertar el número de historial de la mascota.

En la aplicación el usuario podrá beneficiarse de las distintas ofertas de la clínica veterinaria al que pertenece la mascota. El colegiado estará más interesado en ofrecer nuestro producto ya que tendrá la ventaja de que en nuestra aplicación aparecerá publicidad suya gratis.